

Apuesta Cuba por mayor desarrollo de frutas tropicales



Ciego de Ávila, Cuba, 16 mar (RHC) Con el propósito de intercambiar experiencias e incrementar el desarrollo de frutas tropicales y subtropicales en Cuba, cosecheros destacados de todo el país se darán cita los próximos días 18 y 19 de marzo, en la central provincia de Ciego de Ávila.

Damián Ortiz, especialista del Ministerio de la Agricultura (MINAG) informó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que el número de participantes rebasará los 200.

"Ellos recorrerán fincas y pequeñas industrias de los municipios del territorio, y debatirán en plenaria cómo incrementar esos cultivos mediante la introducción de nuevas prácticas y el empleo de la ciencia", aseveró.

Dijo que expertos del MINAG, la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, centros de investigaciones y otros organismos, asistirán al encuentro.

Como resultado de la aplicación de los Lineamientos Económicos y Sociales del Partido Comunista de Cuba y la

Revolución, Ciego de Ávila reanimó la actividad citrícola y frutícola para asegurar la comercialización eficiente de sus producciones exportables y en el ámbito nacional.

Durante el último trienio la provincia produjo como promedio más de 50 mil toneladas anuales de frutas, con perspectivas de seguir creciendo.

Añade la información de la ACN que en solo ocho años, el territorio ha fomentado nueve mil 453 hectáreas de mango, guayaba, piña, coco, papaya, cítricos y otros, para ubicarse entre las punteras de la nación, aunque la cifra está por debajo de las necesidades debido a la intensa sequía.



Radio Habana Cuba